
J’appelle les pourfendeurs de
Raoult  à  servir  de  cobayes
pour la Science

Revenons un peu en arrière : il y a quelques semaines, le Pr
Raoult  sortait  une  étude  sur  25  patients  ;  réponse  des
sommités Diafoirus et Purgon des sociétés savantes : «  Ça n’a
aucune valeur, ce n’est pas sérieux ». Quelques jours plus
tard,  nouveaux  résultats  sur  80  :  «  C’est  largement
insuffisant  ».  La  semaine  dernière,  Macron  se  déplace  à
Marseille (gloire à lui l’omniscient, vie, force, santé) pour
sa com et le Pr Raoult lui montre les résultats sur 1 000. «
C’est pas bon encore, il n’y a pas la MÉTHODOLOGIE, il n’y a
pas de groupe témoin et en plus c’est pas éthique » et tac…
En  prime  nous  avons  aussi  eu  droit  au  défilé  des
épidémiologistes, à croire que c’est une épidémie ! Ils les
ont plantés l’an dernier, maintenant c’est la récolte ? Eux
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aussi sont contre le Prof et son équipe, de vrais blaireaux à
Marseille  !  Un  bon  épidémiologiste  est  dans  son  labo  et
surtout, il ne voit pas des patients ; on sait jamais, ça
pourrait lui perturber le cerveau ! Il regarde son tableau
Excel…
En résumé, élève Raoult, vous êtes un nul, vous n’aurez pas
votre diplôme.
En gros, nous sommes dans la situation où un inspecteur du
permis,  un  petit  fonctionnaire  médiocre  vient  expliquer  à
Sébastien Loeb qu’il ne sait pas conduire…
Pourquoi  pas  ?  Je  suis  prêt  à  tout  admettre,  même  que
Belloubet  est  une  bombasse  !
C’est vrai que Raoult et son équipe n’ont pas compris ce
qu’était un médecin. Sérieusement, ce dernier n’est pas là
pour soigner les malades avec un traitement qui coûte des
queues de cerises, ça va pas la tête ?
Un bon médecin fait des études avec des labos pendant des mois
et à l’arrivée, il prescrit un médicament qui ne sert à rien
mais qui rapporte. En plus, avec un peu de chance, le médoc a
de telles contre-indications qu’il en faut deux. Comme il ne
marche pas ou mal, on refait des études et ainsi de suite…
Voilà comment doit fonctionner la médecine moderne et comment
on gagne sa vie. Faut arrêter avec des vieilleries comme le
serment d’Hippocrate, un Grec ! Nous n’en dirons pas plus.
Cependant j’ai eu une révélation en écoutant le Dr Hamon, (pas
Marcel), éructer que le Pr Raoul avait fait perdre du temps.
C’est vrai, il est vraiment con, le prof ! Il soigne les
malades, en ne faisant pas les études comme prévues par le
mode d’emploi et alors qu’il fallait un groupe témoin !
Petit rappel, ce médecin syndicaliste nous expliquait, il y a
un plus d’un mois, que le gouvernement avait fait un sans-
faute. Maintenant il veut les envoyer au tribunal !
C’est le même qui s’est auto-prescrit le traitement Raoult et
y a renoncé au bout de 2 jours, « non, ça ne marche pas ».
Franchement,  c’est  pas  très  sérieux  comme  comportement.  À
titre perso, j’irai pas chez ce guignol !
Malgré tout, je me suis dit : « il a raison, il faut un groupe



témoin ».
Pour ceux qui ne sauraient ce qu’est un tel groupe, je vais
vous  expliquer.  C’est  simple,  on  prend  1  000  personnes
malades, on tire au sort, 500 auront le médoc et les autres la
poudre de perlimpinpin…
C’est-à-dire que la moitié est envoyé au carnage, comme aurait
dit le général Nivelle à la guerre et telle est la situation
selon notre Président vénéré, notre Clemenceau de carnaval, il
faut accepter des pertes.
Donc cette fine équipe d’éditocrates, de blablatocrates, de
médecins de plateaux TV, de spécialistes de la spécialité,
veulent, exigent des cobayes.
Ben moi je les ai trouvés : eux !
Vous voulez démontrer que Raoult est un âne, c’est l’occasion
ou jamais, c’est une proposition que vous ne pouvez refuser.
Les Deray, Ichou (et pas Michou), la Milhau, la diva de CNews…
Ne lésinons pas : Salomon le croque-mort ex-conseiller de
Marifolle Touraine, Véran le mec qui attend les ordres des «
savants », on vous attend, comme les précieuses ridicules de
la presse subventionnée Géraldine Woessner et Emma Ducros,
Cymes l’imposteur, la grosse menteuse Carrère d’Encausse, les
badernes Cohn-Bendit, Duhamel, Luc Ferry, faut y aller aussi !
En plus vous êtes dans la bonne zone d’âge. Nous attendons
aussi Laurent Alexandre, le neurochirurgien qui a tenté une
auto-greffe du cerveau (visiblement il y a des séquelles) et
tant d’autres dont j’ai oublié les noms.
En guest star j’espère qu’Hervé Seitz, biologiste au CNRS, va
accepter. C’est pas rien, lui, il est payé depuis des années,
comme d’autres à chercher, il ne sait quoi mais il cherche.
Sibête, on ne la prend pas dans le groupe, elle nous fait trop
rire et par ces temps incertains, il faut pas se priver des
comiques.

Je  vous  lance  donc  un  appel  :  soyez  le  groupe  témoin,
sacrifiez-vous pour la SCIENCE. Votre geste sera magnifique,
le devoir des élites est de montrer l’exemple.
Je vous dévoile un peu le protocole, c’est Karine Lacombe qui



va être chargée du boulot.
Karine c’est ma chérie, j’ai son poster dans ma chambre, c’est
ma bimbo à moi. Il paraît qu’en été, au Macumba Club de
Palavas, elle chauffait la piste de danse. Elle va avoir pour
mission de filer le virus aux cobayes.
Les matafs ont réussi à mettre hors service un porte-avions
avec 2 000 marins à bord. Même les Russes avec leurs missiles
auraient pas pu faire mieux. Karine peut facilement inoculer
le virus à une centaine de personnes, elle se débrouille bien
sur la méthode. Ahhh ! la MÉTHODE ! Elle est très manuelle,
paraît-il… On m’a dit qu’avec virologie elle a fait sexologie…
Tirage au sort il n’y aura pas, on va aller à l’essentiel, ils
seront tous dans le groupe témoin, il ne faut pas prendre de
risques. Par exemple, Gérard Leclerc, si on le soigne, il y a
un risque d’effet secondaire, il peut devenir intelligent.
C’est trop grave, on ne déconne pas, non plus !
Bref, il faut ce groupe témoin, il est plus indispensable que
jamais. Nous l’avons, il faut foncer, c’est pour la SCIENCE !
Le rôle de cobayes ne doit pas être réservé aux sans-dents.
Ceci est un appel solennel.
Paul Le Poulpe


